

Lima, 6 de Setiembre, 1954

Señor Doctor José Luis Bustamante y Rivero,
Madrid.

Muy estimado doctor y amigo :

He tenido mucho gusto en recibir su carta del 21 de Julio, la que recién ha llegado a mi poder. Le agradezco los afectuosos saludos que me envió con el Dr. Honorio Delgado. Mi señora y yo, continuamente recordamos las agradables horas que pasamos en Madrid en compañía de Uds.

Contesto al Dr. Castro Mendoza dándole mi sincera opinión. En realidad la situación en la Facultad de Medicina de Lima, va mejorando paulatinamente, pero todavía no ha alcanzado el grado de desarrollo que permita ofrecer al investigador el apoyo necesario para una efectiva labor. De todas maneras, tal como le manifesté en Madrid, me será muy grato hacer todo lo posible para ayudar a nuestro común amigo.

Le ruego saludar muy cordialmente en nuestro nombre a la Señora María Jesús.

Con el profundo afecto de siempre, quedo

Su Atto. y S.S.

Dr. Alberto Hurtado

P.D. Le envío esta carta por intermedio del Dr. Castro para evitar una posible pérdida en el correo.